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Question écrite n° 12315

Texte de la question

M. Marc Dolez s'étonne auprès de Mme la ministre de la santé, de la jeunesse et des sports des récentes
déclarations de l'Établissement français du sang (EFS). Evoquant un « risque de pénurie réel » en région
parisienne, PACA et dans le Nord - Pas-de-Calais, l'EFS s'inquiète en effet d'une « baisse de fréquentation des
lieux de collecte de sang fixes ou non ». Il déplore vivement cette prise de position qui semble faire reporter la
baisse des dons sur les donneurs de sang, alors que l'EFS porte la responsabilité de la gestion des collectes.
C'est ainsi que dans le Nord, l'exigence de « rentabilité » mise en avant par l'EFS a entraîné la fermeture de
points de collectes, le déplacement de la collecte du dimanche en semaine, ou la limitation du personnel affecté
à ces collectes. C'est pourquoi il lui demande de bien vouloir fortement inciter l'EFS à revoir la gestion des
collectes, en donnant la priorité à la facilitation des dons sur toute autre considération.
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